

Haushaltsrede 2023!12
Fraktion Bürger für Ludwigshafen.

Liebe Bürgerinnen und Bürger, Frau Oberbürgermeisterin,
Stadt Vorstand und liebe Stadtratsmitglieder,

Lieber Kämmerer Herr Schwarz,
vielen Dank für Ihren Haushaltsplan 2024,

Sie haben mit eindrucksvollen und klaren Worten die
finanzielle Haushalts Lage der Stadt Ludwigshafen erklärt.
Und hier gibt's es leider nichts zu beschönigen!

Unter anderem wurde in Ihrem Vortrag erwähnt....

X Tod auf Raten

X Die Zitrone ist ausgelutscht X

X oder auf das Schreiben des Innenministeriums woraus
hervorgeht... „Entscheidungen dieser Art sind für politisch
Verantwortlichen vor Ort oftmals belastend und es ist
aufwendig, Hintergründe zu erklären und um Unterstützung
zu werben.

Ihr Fazit kann man nur Unterstützen: Das Land ist hier am
Zug!!!

Insbesondere sollte wie schon von Ihnen erwähnt
Ludwigshafen als „Härtefall“ anerkannt werden. Der Landes
Rechnungshof der dem Land „Härtehilfen“ empfiehlt wäre
eine Alternative hier tätig zu werden.

Ihre Forderung an die Landesregierung, die Handlungsfähigkeit der Stadt Ludwigshafen zu wahren und den kommunalen Finanzausgleich erneut neu aufzustellen und die verordnete kommunale Schuldenbremse in diesen Zeiten zu überdenken ist der richtige Weg und diese Forderung unterstützen wir im vollen Umfang.

Auch würden wir es begrüßen und wünschen einen 10 Jahresplan des Landes wie das bestehende Volumen von 2023 als Mindestausstattung gehalten werden soll. Auch richtig Ihre Aussage: Es bringen uns gegenseitige Schulzuweisungen nicht weiter. Wir müssen alle Verantwortlichen konstruktiv nach Mitteln, Lösungen und Wege zu finden damit die finanzielle Lage sich kontinuierlich bessert.

Unser Wunsch an den Kämmerer : Bleiben Sie künftig weiterhin konsequent und Hartnäckig an der Verbesserung der finanziellen Lage Ludwigshafen dran. Wir wünschen für diese Aufgabe viel Kraft und Durchsetzungsvermögen.

Zum Schluss muss ich auf noch die von Ihnen viel zitierte **ausgelutschte Zitrone** kommen was ja die finanzielle Lage Ludwigshafens hervorragend beschreibt.

Zur weiteren künftigen Motivation übergebe ich Ihnen eine Zitrone (mit Saft). Es soll Sie motivieren an dieser Zitrone Saft im Einklang Euro für Ludwigshafen heraus zu pressen.

Die Zitrone trägt die Aufschrift LAND,BUND und Euro.

Herzlichen Dank für ihre Aufmerksamkeit.

